

三条北ロータリークラブ週報



ジェニファー・ジョーンズ RI会長「イマジン ロータリー」
 第2560地区：高橋秀樹ガバナー「再生・新生・共生」
 三条北 RC：松山浩仁会長「service & enjoy 進化するロータリー！」



会長：松山浩仁 幹事：武田恒夫 SAA：齋藤孝之輔

●例会日：火曜日 12:30～13:30 ●例会場：三条ロイヤルホテル TEL 0256-34-8111

- ◆本日の行事：「もうすぐ春だよ夜例会」
- ◆本日の出席：53名中39名(内記帳2名)
- ◆先々回の出席率：53名中41名 77.36%
(前年同期 77.19%)
- ◆本日のオブザーバー：
米山記念奨学生 サボー ペーテル君
- ◆本日の記帳(敬称略)：
三条 RC 小越憲泰、荻根澤隆雄、松永隆夫
丸山行彦、中村和彦
三条南 RC 坪井康紀
三条東 RC 栗山正男、佐藤公信
- ◆先週のメイクアップ(敬称略)：
2/22 地区研修・協議会実行委員会
石黒隆夫、石川一昭、石川友意
外山裕一、石川勝行、渋谷義徳
佐藤義英、福岡信行、花井知之
大野新吉、齋藤孝之輔

会長挨拶:松山浩仁 会長



皆さん今晚は。

今日は「もうすぐ春だよ！夜例会」という事で親睦委員会の皆さん、企画ありがとうございます。

そして今日は先ほどニュースで言っていたが「もうすぐ春だよ！夜例会」に相応しく新潟を含む北

陸地方で春一番が吹き 4月中旬から下旬頃の気温になったそうです。

また先週は移動例会という事で樋口さんのオーシャンシステムさんを見学させて頂きましたがその際、社員食堂の月間メニューが出ており三条の市立大学でも同じシステムと同じメニューを導入しているという事だったので早速行ってみたいのですが春休み中で休館していました。また改めて行ってみたいと思います。

スクラップ&ビルドという言葉聞くようになって久しいですが三条市立大学が建ち、県央基幹病院が建設されていると同時に三条の街中では東映ビルが老朽化のため取り壊され更地になりました。東映ビルと言えば高校生の頃彼女との初デートで映画を観に行った思い出がありますが三条の青春の思い出の象徴がまた一つ無くなり寂しい限りです。

幹事報告:武田恒夫 幹事



- ・高橋ガバナーより、「トルコ・シリア大地震に関する支援金のお願い」
- ・ロータリー財団委員長より、
「米山年度ロータリー財団地区補助金の活用に係る申請受付について」
- ・米山記念奨学委員長より、「米山カウンセラー研修会開催のご案内」
日時：4月1日(土)12:45～14:45
会場：ホテルオークラ新潟
- ・第2620地区ガバナーより、
「RI会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせ」





渋谷義徳 PETS 実行委員長

3月11日(土)は米山年度PETS(会長エレクトセミナー)が開催され、米山ガバナーエレクトが各クラブ会長エレクトにガバナーメッセージ・方針を発表されます。北クラブはホストクラブとして、お時間にご都合付く方は参加者のお出迎え・閉会時のお見送りをお願いしたいと思います。お忙しいところ恐れ入りますが、何卒ご協力の程お願いいたします。

日時: 3月11日(土) 会場: ジオ・ワールドVIP
お出迎え時間 8:30~10:00 お見送り時間 16:30~17:20



米山記念奨学会 奨学金授与・終了お祝い

米山記念奨学生 サボー ペーテル君



4年前に初めて来日して1年間を大分大学の留学生として過ごした時は当時従来の人生の一番快適で印象が一番深く残った体験でした。2019年にハンガリーに帰って、もうこれぐらいの幸せな時期がどうせ過ごせないと思い込んで、苦味の気持ちで受け止めました。しかし、大分間違えました。数年間経って、ロータリー米山記念奨学会という団体に出会って、人生を一変させる期間が始まりました。

最初に応募した理由は当然金銭的な面もありましたが、それよりも由緒がある素晴らしい組織に関わって日本の立派な方々と接したり、価値観と目標が一致している他の留学生と交流したりすることで、全体的に日本のことをより深く理解したいという気持ちは本当の志望理由であったと思います。

結局、ロータリーが与えてくれたことは最初に期待して想像したことをずっと上回っています。毎月の例会及び夜例会への出席を通じて会員の皆様と何気ない交流の上に、自分のことをもっと理解していただくための複数のやらせていただいた卓話も日本語力とプレゼンテーションスキルの上達に非常に貢献してくれました。また、国際理解を深めることや奉仕活動、人道的活動の意義も分かってきました。

ロータリーのおかげで困らず勉学に集中することができて、将来日本と母国の架け橋になれるように、大分先に進むことができたと思います。

4月からは大阪で新しい生活が始まりますが、現地の学友会に入って、そして機会があれば新潟にも定期的に是非とも帰って、ロータリーの皆様に再会したいと考えております。

この2年間にわたって大変お世話になりました。無限の感謝を抱いております。

ロータリー財団 BOX

2月28日現在累計 320,000円

米山奨学 BOX

2月28日現在累計 169,000円

スマイル BOX

2月28日現在累計 625,000円



- 松山 浩仁 君 本日はもうすぐ春だよ夜例会と云う事で親睦委員会さんよろしくお願ひします。
- 米山 忠俊 君 春が来ました。今日は夜例会楽しみです。
- 大野 新吉 君 久々の夜例会、今夜楽しく親睦さんご苦労様です。
- 佐藤 義英 君 BOXに協力!!
- 落合 益夫 君 今回も楽しい夜になりますよう。
- 柄沢 憲司 君 ボックスに協力します。
- 今井 克義 君 BOXに協力。
- 星野 義男 君 夜例会を楽しんで帰ります。

石黒 隆夫 君 3月11日は、PETSです。渋谷委員長にご協力お願い致します。
 ペーテル君は今日が最後です。いっぱい話をしましょう。

外山 裕一 君 BOXに協力。

武田 恒夫 君 先週、北海道へ行って来ました。新潟へ帰る最終日、千歳空港が雪の為、
 飛行機が欠航になりすすきのに逆戻り、一泊し昨日の夜やっと帰宅出来ました。
 冬の北海道には気をつけましょう。

澁岡 茂 君 春です。世界の春も早く来る様願うばかり!!

石川 友意 君 夜例会、花井委員長はじめ親睦さんありがとうございます。

齋藤孝之輔 君 夜例会楽しみです。期待しています!

齋藤 良行 君 親睦委員会の皆様、お疲れ様です。楽しみにしています!

長谷川哲昌 君 遅くなりましたが、先日の本成寺節分鬼踊りにご協力いただきありがとうございました。

本日の行事：「もうすぐ春だよ夜例会」 **会場：三条ロイヤルホテル**



乾杯：松山浩仁会長



司会：安藤親睦委員





米山GE 北の旅人
 長谷川&ユキ 愛が生まれた日
 佐藤 宗右衛門町ブルース
 澗岡 よせばいいのに
 大野&大橋 3年目の浮気
 武田&田口 ロンリーチャップリン
 石川 大空と大地の中で
 田崎&さくら
 柄沢 吾亦紅
 アンコール 夜明けのブルース



中締め：
 森 宏会長エレクト

